

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 19 mars 2020

CAUSERIE ET INFOS

Temps radieux, 37°C à l'ombre à midi, plus de 50°C au soleil, tous les virus sont morts, ouf !

Pas si vite, quand lundi soir j'ai raconté au fils de ma compagne, que j'avais été étonné de voir autant de gens sur le trottoir devant chez un médecin sur les coups de 19h45, dans la petite commune située à 1,5 km de chez moi, il m'a répondu que je ne devais pas souvent sortir à cette heure-là, car c'était tous les jours et toute l'année la même scène.

C'est possible, mais je crois qu'il exagère un peu. Bref, si les conditions d'existence en France dégringolaient au niveau de l'Inde, vous imaginez un peu ce qui vous attendrait, des virus et des bactéries en veux-tu en voilà. Le plus dingue, c'est que deux médecins du service public indien sont venus tester les gens de mon village il y a de cela quelques jours à peine, et ils les ont tous trouvés en bonne santé ! Là je ne déconne pas du tout.

Sinon je suis rassuré, sur les quelque 1360 espèces de scorpions qui existent dans le monde, 265 en Inde, un seul est mortel, il est de couleur rouge, facile à identifier, je n'en ai jamais rencontrés de cette couleur. Je n'épargnerai pas pour autant les prochains que je croiserai.

Je ne sais plus si je vous l'ai déjà raconté. Il y a quelques jours, j'ai arrosé un cobra tapi sous des feuilles qui a pris aussitôt la poudre d'escampette, quel foireux et il n'aime pas l'eau ! N'y reviens pas ! Le malheureux, il doit ignorer qu'il avait affaire à la pire espèce de prédateur de la Terre. Cela dit, les Indiens épargnent les cobras, ils sont sacrés. Heureusement qu'il y a encore des superstitions pour rendre l'homme moins mauvais qu'il n'y paraît. Quel naufrage intellectuel ! Non, là je déconnais.

On vit une période particulièrement pénible, alors on a le droit de se détendre un peu, n'est-ce pas ? Non répliquent les inquisiteurs et autres censeurs, le laisser aller n'est pas de mise, c'est déplacé, et bien allez vous faire foutre !

Un courriel reçu.

Bibliothèque Marxiste et autres - (dossier Google Drive) - (1 100 documents)

https://drive.google.com/drive/folders/1HplgRPKvwdKwdg3w3zTSP3wbFZsq-r1P?usp=sharing_eil&ts=5e5ef18d

A bas la manipulation des consciences, la guerre psychologique de la mafia criminelle au pouvoir contre les peuples !

67.000 morts en janvier 2017 dus uniquement à la grippe hivernale, cela représentait 2161 morts par jour, je rappelle que la source est l'INSEE, voir les précédentes causeries. J'ignore combien sont morts les mois précédents et suivants, car cette grippe n'avait pas commencé à sévir le 1er janvier pour se terminer le 31. Comment près de 70.000 morts en un mois seulement dus à un virus sont passés totalement inaperçus ?

J'avoue que je l'ignorais totalement jusqu'à avant-hier, et je crois même que j'ai continué à vivre comme si de rien n'était. Et vous ? Vous aussi, n'est-ce pas ? Cela vous interpelle, et il y a de quoi.

● [pages au format pdf](#)

Que la fête commence !

Les vedettes du nouvel ordre mondial sont arrivées, le capitaloclimat et le capitalovirus. Joueurs, parieurs, spéculateurs, faites vos jeux, des milliers de milliards de dollars ou d'euros à se partager, attention, il n'y en aura pas pour tout le monde !

L'air de rien, on attend le retour du boomerang, car il n'est pas dit que les peuples acceptent servilement de payer la note dans quelques mois. C'est dans cette perspective que nous nous inscrivons, et non dans le défaitisme traître et honteux des vaincus, qui consiste à réclamer de Macron et des patrons qu'ils nous protègent des maux dont ils sont à l'origine (lire plus loin).

Commencez par avoir confiance en vous-même, vous ferez ensuite confiance à qui vous voudrez...

Notre point fort, c'est la qualité de nos infos en bref, les documents que nous mettons en ligne, accessoirement mes analyses. Infos toujours sourcées et datées.

Avec ma compagne Selvi, nous sommes tellement différents qu'on se demande sur quoi reposent nos relations. Sur la confiance principalement, et accessoirement seulement le fait qu'on appartient à la même classe sociale. Un procureur point déjà son nez et pose une question accusatoire : Pourquoi accessoirement, ce n'est pas très marxiste dites-moi ? Question stupide, parce que cette notion de classe sociale échappe totalement à ma compagne qui est ultra arriérée, donc je ne vais pas essayer de lui imposer, je ne suis pas un tyran ! On l'abordera chaque fois que l'occasion se présentera, c'est-à-dire quotidiennement à partir de ses propres expériences, et non sur un plan théorique auquel elle ne comprendrait rien. Voilà un truc que bien des militants peinent à comprendre, si je ne m'abuse, non ?

Pourquoi la confiance prime sur tous les autres facteurs ? Parce qu'elle inclut la part d'inconscience appelée à se manifester dans le futur, que nous devons affronter ensemble et non l'un contre l'autre. La confiance repose essentiellement sur l'existence de bonnes intentions réciproques, les mauvaises intentions sont donc totalement exclues.

Si nous sommes liés en principe pour le meilleur et le pire, on observe dans la réalité, que très souvent on refuse de partager le pire quand il advient du fait de notre partenaire, pas forcément au début d'une relation, plus tard, quand elle aura commencé à se distendre sans qu'on s'en soit aperçu. La routine de la vie quotidienne a tendance à anesthésier ou saper les consciences, surtout lorsqu'elle se combine à l'absence d'idéal dans la vie, quand on se laisse aller à chercher en permanence de nouveaux plaisirs, comme si ceux de la veille étaient épuisés ou ne nous suffisaient plus, développant ou privilégiant une forme d'individualisme dominateur incompatible avec cette relation et qui lui sera fatal.

Se prémunir contre cette dérive est difficile, voire impossible dans bien des cas. Je ne peux pas prendre comme exemple mon nouveau couple, puisqu'il est trop hors norme. Selvi a une confiance totale en moi et elle a raison, puisque je ne l'abandonnerai jamais ou je ne changerai jamais, et je sais qu'il en est de même de son côté, donc c'est une question qu'on ne se pose pas.

Parole d'internaute.

- *"Mais là alors, je me suis fait avoir en ne suivant pas mes propres règles : Prendre le contre-pied du gouvernement. Si le gouvernement dit qu'il n'y a pas de radioactivité, c'est donc qu'il y en a !*

De même pour les violences policières, etc.. S'il dit que je dois me vacciner, j'y regarde à deux fois, connaissant ses liens avec l'industrie pharmaceutique. Et donc, je ne l'ai pas venu venir quand il a dit que l'épidémie était bénigne, alors que j'aurais du me rendre compte plus vite de la gravité de la situation, si j'avais suivi mes règles.

C'est pas facile de suivre les règles."

LVOG - Que dire alors lorsqu'il arrive chez certaines femmes que subitement elles n'aient plus leurs règles sans pour autant être enceintes, tombées malades ou bien avant d'avoir atteint l'âge de la ménopause, elles continuent de vivre comme avant et elles ne vont pas trépasser pour autant !

Encore un qui n'a rien compris.

Si vous aviez suivi aveuglément vos règles comme vous dites, vous auriez partagé avec le gouvernement le discours et le comportement qu'il n'allait pas tardé à adopter, autrement dit vous seriez tombé dans le panneau en croyant l'avoir évité. C'est stupide comme mode de raisonnement ou attitude.

On peut ou on doit se fixer des règles ou des principes dans la vie, mais à condition seulement que ce ne soit pas au détriment de notre imagination ou de notre faculté à développer et conserver un esprit critique en toute circonstance, notre indépendance en dépend, car ils nous seront fort utiles ou d'un précieux secours pour adopter un comportement adéquat en présence de situations inattendues autant que soudaines, imprévisibles ou inconnues, agréables ou pénibles, compromettantes ou salvatrices, dangereuses ou bénéfiques.

Il n'y a pas plus de règles que de théories gravées dans le marbre et valables pour l'éternité. On doit en permanence les soumettre à l'épreuve de la réalité, car c'est le seul moyen de vérifier leur validité ou ce qu'elles valent encore, afin de les adapter à la réalité et non l'inverse.

Le dogmatisme est la sclérose en plaque qui guette tous ceux qui sont incapables de remettre en cause les idées qu'ils ont adoptées.

Quand on a assimilé ce principe, on est sur la bonne voie pour progresser au lieu de se scléroser et de donner des leçons à la terre entière qui valent que dal !

Quand le gouvernement a dit que l'épidémie était bénigne, il ne fallait pas en déduire qu'elle était grave, il fallait juste se demander pourquoi il instrumentalisait déjà un malheureux virus.

L'épidémie est partie d'une information virale produite par les agences de presse occidentales via les médias institutionnels, qui servent de porte-parole à l'oligarchie financière et d'intermédiaire entre le gouvernement et la population.

Quand il y eut 67.000 morts en janvier 2017, en un seul mois, pourquoi à cette époque personne n'a-t-il évoqué une épidémie, une pandémie, pourquoi aucune mesure n'a-t-elle été prise ? Parce qu'ils n'étaient pas prêts, ce n'était pas encore le bon moment, il fallait attendre que l'ordre et la marche à suivre viennent des sommets de l'oligarchie, d'où la déclaration de Bill Gates en octobre 2019, justement au moment du déclenchement de cette opération qui manifestement devait être mondiale.

Pourquoi n'ont-ils pas conseillé à l'ensemble de la population de procéder à un test de dépistage par mesure de précaution, dès lors qu'il existait un risque d'épidémie, en admettant qu'elle existe ? Pourquoi n'avoir pas ainsi détecté immédiatement les personnes infectées, soit pour les traiter, soit

pour les isoler ou pour qu'elles s'imposent des mesures d'hygiène complémentaires ? C'était possible en réquisitionnant la totalité des cliniques privées.

Je viens de lire dans un article de l'AFP du 18 mars qu'en Grande-Bretagne : " *Le gouvernement s'est engagé à augmenter le nombre des tests de 5.000 à 10.000 par jour "d'ici à la semaine prochaine". L'objectif est d'atteindre 25.000 tests quotidiens dans les hôpitaux "dans les quatre semaines", a-t-il précisé dans un communiqué.* ". Sans doute le double ou davantage encore en réquisitionnant les cliniques privées.

Quand un risque existe ou surgit, qu'est-ce qu'on fait habituellement ? On l'évalue, on mesure s'il présente une gravité potentielle, on en déduit les conséquences qu'il peut entraîner en chaîne, afin de prendre si nécessaire des mesures conservatoires pour en minimiser les effets négatifs ou indésirables, voire dangereux.

Certes, mais il faut être individuellement habituer à penser librement, à se poser des questions, à émettre des hypothèses, sans se contenter de réponses toutes faites ou de conclusions hâtives bien emballées, ce qui n'est assurément pas donné à tout le monde.

On vit dans un monde de plus en plus sophistiqué aux contradictions criantes et dangereuses pour la survie de l'humanité, et quand on affirme qu'il y a urgence à élever le niveau de conscience en générale des masses exploitées, on se moque de nous, on nous prend pour des farfelus, des révisionnistes. Pourquoi ? Parce que ce serait inutile. Car voyez-vous, ce serait seulement lors d'une révolution que la conscience des masses progresserait pour se hisser à la hauteur de leurs tâches historiques, impressionnant, n'est-ce pas ? Dès lors on comprend pourquoi on n'a pas été foutu de construire un nouveau parti ouvrier révolutionnaire. Tout s'explique un jour ou l'autre, désolé, je n'ai pas trouvé d'autres explications, plus consensuelles, qui flatteraient ou ménageraient nos braves dirigeants, les héritiers autoproclamés de Trotsky.

Ils sont la plus dangereuse menace qui plane sur la civilisation humaine.

AFP - Qualifié d'"ennemi de l'humanité" par l'Organisation mondiale de la santé (OMS), le virus a déjà tué plus de 8.700 personnes à travers le monde, et plus de 209.500 cas ont été recensés dans 150 pays et territoires.

Selon l'Unesco, plus de 850 millions de jeunes dans le monde, soit près de la moitié des élèves et étudiants, ont leur établissement scolaire fermé.

La pandémie menace jusqu'à 25 millions d'emplois à travers le monde, en l'absence de réponse coordonnée à l'échelle internationale, a averti l'Organisation internationale du Travail.

Cette pluie de milliards a eu un effet positif sur les marchés financiers: la Bourse de Tokyo a démarré jeudi sur les chapeaux de roue et les cours du pétrole ont bondi. AFP 19 mars 2020

LVOG - En comparaison, les autres virus, bactéries, microbes, le diabète, le cancer, l'hépatite, les insuffisances cardiaques, l'absence de prise en charge médicale faute de moyens financiers, les accidents domestiques, du travail et de la route, les guerres, la sous-alimentation, les aliments frelatés ou infectés, le manque d'eau potable, l'alcoolisme, la drogue, les suicides, etc. ont fait des dizaines de millions de morts à travers le monde au cours de la même période, décès qui la plupart du temps auraient pu être évités sans déclencher la moindre réaction.

Maintenant, il faut bien se dire qu'on doit tous mourir un jour, aussi incroyable que cela puisse paraître, on avait tendance à l'oublier au point délirant d'estimer cela anormal !

Désormais, on ne devrait plus mourir à cause d'un virus, d'une bactérie, d'un microbe, de maladie. On ne devrait plus non plus mourir d'usure, les organes devraient demeurer en l'état, être parfaitement fonctionnels même au-delà de 90 ou 100 ans, quel que soit le traitement que vous leur auriez infligé ou votre mode de vie. Un accident, admettons-le, mais ce serait parce que vous l'auriez cherché, cela s'apparenterait plutôt à un suicide, cela ne compte pas, ne trichez pas !

Bon, j'ai soudain un cas de conscience, il faut dire que je ne suis plus très jeune, il va falloir que j'y pense sérieusement, je me demande de quoi je vais bien pouvoir mourir, cela me tracasse, et je ne peux même pas compter sur mes lecteurs pour me proposer une solution, ils boudent, attention, cette attitude peut vous être préjudiciable, qui sait, non, je plaisante, rassurez-vous, vous aussi vous êtes voués à être immortels...

Il ne manquait plus que le rappel à l'ordre de Vichy !

Selon le président de l'Ordre des médecins, il faudrait des mesures plus strictes. Dans une interview au Journal de demain... latribunedestravailleurs.fr 17 mars 2020

Je rappelle que cette auguste institution date du régime de Vichy.

Et des illuminés en rajoutent.

- Covid-19 : elle pourrait devenir la maladie la plus mortelle au monde par jour d'ici une semaine - Futura 18 mars 2020

Il y en a qui ne doutent de rien.

Hier, la guerre fut le pendant de la grève générale insurrectionnelle, aujourd'hui c'est le confinement, bravo, ils n'ont pas changé !

Extraits de l'éditorial de La Tribune des travailleurs (POID) du 18 mars 2020.

Daniel Gluckstein - « Mais il faut bien les appliquer, ces mesures de confinement, non ? », nous demande-t-on parfois. Sans aucun doute, puisque la plupart des spécialistes s'accordent à considérer qu'à ce stade de l'épidémie, c'est le moyen le plus efficace pour en ralentir la progression et ainsi éviter l'explosion totale d'un système hospitalier sursaturé avec les conséquences tragiques qu'on imagine. (...)

LVOG - Tiens donc, incroyable, il y aurait des travailleurs qui se poseraient des questions sur le confinement, c'est étrange pour Gluckstein, lui il ne s'en pose pas, évidemment.

Daniel Gluckstein - Dans les grèves et initiatives qu'ils multiplient face à la crise, les travailleurs expriment leur méfiance concernant la capacité (et la volonté réelle) des patrons et du gouvernement de les protéger. (...)

LVOG - Saint Macron et Saints Patrons, protégez-nous, amen !

Daniel Gluckstein - Les actions qu'ils engagent pour exiger et obtenir d'indispensables mesures de protection (...)

LVOG - Après attendre des "mesures de protection" de la part de Macron et son gouvernement, des capitalistes, Gluckstein nous appelle à nous sauver nous-mêmes, personne ne comptera sur lui assurément !

Pour finalement nous chanter l'Internationale !

Daniel Gluckstein - L'Internationale : « Il n'est pas de sauveur suprême, ni Dieu, ni César, ni tribun, Producteurs sauvons-nous nous-mêmes ».

LVOG - Pourquoi ne pas appeler les travailleurs à exproprier les patrons, à s'organiser pour prendre le contrôle des entreprises pour assurer eux-mêmes leur protection ? Il n'a pas dû y penser ! Révélateur, non ?

Il tient finalement un discours très consensuel, très propres sur lui, beaucoup trop, épuré de toute attaque frontale contre le gouvernement et le patronat, il les ménage. Et pourtant.

Comment maquiller un coup d'Etat de type fasciste ?

LVOG - Etat d'urgence à toutes les sauces, il va finir par être permanent.

- Le projet de loi Coronavirus va créer un "état d'urgence sanitaire" - Le HuffPost 18 mars 2020

- Le gouvernement instaure un "état d'urgence sanitaire" face à "une crise sans précédent" - AFP 19 mars 2020

Concrètement, le Premier ministre Édouard Philippe pourra prendre par décret "les mesures générales limitant la liberté d'aller et venir, la liberté d'entreprendre et la liberté de réunion et permettant de procéder aux réquisitions de tout bien et services nécessaires afin de lutter contre la catastrophe sanitaire", détaille le texte.

LVOG - Précaution oratoire inutile.

AFP - M. Philippe a cependant réfuté tout parallèle avec le déclenchement de l'état d'urgence tel qu'il est défini dans la loi du 3 avril 1955: "il ne s'agit pas d'autoriser des perquisitions et de prononcer des mesures individuelles restrictive de liberté", a-t-il assuré.

Pour les entreprises, selon le projet de loi d'urgence, le gouvernement sera autorisé à légiférer "par ordonnance" pour "faire face aux conséquences économiques, financières et sociales" de la propagation du virus Covid-19 et pour "limiter les cessations d'activités d'entreprises quel qu'en soit le statut et les licenciements". AFP 19 mars 2020

La démocratie était un leurre, une imposture, qui l'aurait cru ? Place à l'Etat policier.

- Coronavirus: Près de 4100 contraventions dressées pour le jour 2 du confinement - Le HuffPost 19 mars 2020

Interviewé lors du JT de 20H de TF1, le ministre de l'Intérieur a annoncé que 4095 procès verbaux ont été dressés en France ce mercredi 18 mars, premier jour où les forces de l'ordre ont été autorisées à sanctionner.

Depuis mardi midi, les sorties à l'extérieur sont extrêmement limitées et doivent être justifiées par une déclaration sur l'honneur signée. Dans le cas contraire, une amende de 135 euros, pouvant aller jusqu'à 375 euros peut vous être infligée.

Cette déclaration sur l'honneur, datée, signée, et indiquant le motif de déplacement, doit être renouvelée pour chaque sortie selon un modèle mis à disposition dès lundi soir sur le site du ministère de l'Intérieur et partagé sur les réseaux sociaux. Le HuffPost 19 mars 2020

C'était un coup d'Etat militaire !

- Coronavirus: La Tunisie instaure un couvre-feu - Reuters 18 mars 2020

La Tunisie va imposer à compter de mercredi un couvre-feu de 18h00 à 06h00 avec des patrouilles de l'armée dans les rues, a annoncé mardi le président Kaïs Saïed, renforçant les mesures destinées à lutter contre la propagation du coronavirus. Les mosquées, cafés, souks ont été fermés. Reuters 18 mars 2020

...même en France !

- Coronavirus : Le ministère des Armées livre cinq millions de masques - 20minutes.fr 18 mars 2020

- La France face au Covid-19 : des moyens militaires déployés pour les patients - euronews 18 mars 2020

Quand on vous le disait.

- Pourquoi nous agissons contre le coronavirus et pas contre le changement climatique - Slate.fr 18 mars 2020

LVOG - "Pas contre le changement climatique", ils ont déjà déversé des centaines de milliards de dollars ou d'euros dans la filière énergétique

La peste jaune sévit !

- Coronavirus: Le Drian annonce l'envoi par la Chine de deux avions chargés de matériel médical - BFMTV 18 mars 2020

LVOG - La Chine et Cuba ont envoyé du matériel, des traitements et du personnel soignant en Italie et en Grande-Bretagne parce qu'ils n'ont rien à attendre de l'UE.

Peu importe, ils passent au stade diffamatoire.

- Coronavirus : la Chine a caché l'ampleur de l'épidémie - Yahoo Actualités 18 mars 2020

Mieux encore, les taliban plus disciplinés que la plèbe.

- Face au coronavirus, les taliban prêts à collaborer avec les soignants - Reuters 18 mars 2020

Pour finalement exploser !

- Covid-19 : Trump prévoit un plan de relance à 1 000 milliards de dollars - euronews 18 mars 2020

Ils en sont rendus à la sémantique de guerre.

- Coronavirus: la BCE sort le bazooka avec 750 milliards d'euros - AFP 19 mars 2020

La Banque centrale européenne a sorti la grosse artillerie mercredi avec un plan d'"urgence" de 750 milliards d'euros pour tenter de contenir les répercussions sur l'économie de la pandémie de coronavirus.

Plus modestement...

- L'Espagne va garantir 100 milliards d'euros de prêts aux entreprises - euronews 18 mars 2020

Youpi, banco !

- Cette pluie de milliards a eu un effet positif sur les marchés financiers: la Bourse de Tokyo a démarré jeudi sur les chapeaux de roue et les cours du pétrole ont bondi. AFP 19 mars 2020

Et encore banco, elle n'est pas belle la vie !

- La grande distribution, grande gagnante de la ruée des Français vers les supermarchés - sputniknews.com 18 mars 2020

Les Français se sont précipités dans les magasins pour stocker des provisions avant d'être confinés suite à l'annonce d'Emmanuel Macron. Cette panique a provoqué des ventes hors-norme au sein de la grande distribution.

Avant le confinement total annoncé par le Président de la République à partir du 17 mars pour au moins 15 jours, les Français se sont rués sur les magasins pour faire des courses et stocker des produits alimentaires par crainte des pénuries et de l'isolement. La grande distribution a ainsi réalisé des ventes hors-norme et a battu des records, rapporte BFM TV.

Selon la chaîne, vendredi 13 mars, après la première intervention du Président, les ventes de produits de grande consommation ont bondi de 109% en France par rapport à un vendredi habituel et même de 174% pour les produits sous tension comme les pâtes, le riz, le sucre et le papier toilette. Il est précisé que les ventes de pâtes ont été multipliées par cinq, de papier toilette par 3,5 et de sucre par trois.

En outre, le média indique que lundi 16 mars a été une journée folle pour les magasins. Auchan aurait multiplié ses ventes par 3,5 au niveau national, Intermarché par 2,5 par rapport au même lundi il y a un an. Quant à Carrefour, il aurait doublé les siennes en Île-de-France.

«Par rapport à un lundi classique, mes ventes en drive sont à +850%, et le magasin à +600%», assure David Blaise, PDG du Super U de Thourotte, dans l'Oise au site LSA.

Malgré une telle situation, les patrons du secteur considèrent qu'il n'y aura pas de pénurie d'approvisionnement.

D'après l'Institut Nielsen, 93% des produits restent disponibles en grande surface et même 90% des produits en tension. sputniknews.com 18 mars 2020